

Fecha Sección Página 23.11.2009 Primera 21

Ignoran en QR plan para conservar playas

> Dice Gobernador que analizan bancos alternos de arena a los ya autorizados Sergio Caballero

CANCÚN.- A pesar de que se trata de una inversión de mil millones de pesos, y que los ayuntamientos de Benito Juárez (Cancún), Solidaridad (Playa del Carmen) y Cozumel se endeudaron para financiar la obra, el Gobernador Félix González Canto reconoció que todavía no hay una definición para la conservación de la arena del proyecto de recuperación de playas.

El Mandatario estatal indicó que se pretende obtener, para
la conservación, arena de bancos
alternos a los de "La Ollita", de
Isla Mujeres, y de la punta norte de Cozumel, que son los autorizados por la Dirección General
de Impacto y Riesgo Ambiental
(DGIRA) de la Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat).

"Hay ya un acuerdo para que se busquen bancos alternos, para que en el futuro, cuando se tenga qué hacer mantenimiento, las playas de Playa del Carmen y Cancún tengamos alternativas y opciones diferentes al del banco norte de Cozumel", dijo en entrevista.

Sin embargo, reconoció que hay la posibilidad de que se opte nuevamente por el banco de Cozumel.

"Está prácticamente como una posibilidad muy remota, Nos gustaría que no sea así, que sea una sola extracción y ya", dijo.

El director ejecutivo de la Fundación Plan Estratégico de Cozumel A.C., Federico Ruiz Piña, señaló que de acuerdo con la Manifestación de Impacto Ambiental (MIA) autorizada por la DGIRA, el proyecto de Recuperación de Playas prevé no 4.2 millones de metros cúbicos del banco norte de Cozumel, sino 21 millones que se han programado extraer en 10 años, para los trabajos de conservación y mantenimiento.

Además de las aportaciones de los gobiernos federal y estatal para el proyecto de recuperación y conservación de playas, los ayuntamientos de Benito Juárez, Solidaridad y Cozumel solicitaron créditos para financiar las obras, que serán cubiertos con la recaudación del pago del derecho por las concesiones de la Zona Federal Marítimo Terres-

tre (Zofemat).

El ayuntamiento de Benito Juárez solicitó un crédito de 230 millones de pesos; Solidaridad, por 102 millones de pesos, y Cozumel, por 25 millones de pesos

En otro orden, el Mandatario estatal señaló que el Fideicomiso de Recuperación de Playas, del que él forma parte, no tiene un documento que confirme que no hay ningún impedimento legal para la extracción de arena del norte de Cozumel.

Sin embargo, señaló que una vez que se cumplan las condiciones técnicas se iniciará la extracción. "Apenas las condiciones así lo permitan, y en función de los tiempos que va dando la propia obra, irían al otro banco", señaló.

ASÍ LO DIJO

Hay ya un acuerdo para que se busquen bancos alternos, para que en el futuro, cuando se tenga qué hacer mantenimiento, las playas de Playa del Carmen y Cancún tengamos alternativas".

Félix González Canto Gobernador de Quintana Roo



Página 1 de 2 \$ 31929.00 Tam: 367 cm2 CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
23.11.2009	Primera	21



APURAN RELLENOS. Mientras los turistas se divierten, dos dragas trabajan a diario en la extracción y traslado de arena del banco "La Ollita", de Isla Mujeres, hasta las playas de Cancún.